

Más de 30 mil Desaparecidos en Argentina

Denuncia la Comisión de Derechos Humanos

El gobierno militar que encabeza Jorge Rafael Videla ha "desaparecido" a unas 30,000 personas desde que en 1976 tomó el poder en Argentina, denunció la Comisión Argentina de Derechos Humanos.

En lugar de atenuar la represión la intensifica, y los equipos de torturadores cada vez se cuidan menos de aparentar independencia respecto del gobierno.

En un informe sobre la situación de los derechos humanos en Argentina, la comisión acusó al régimen argentino de liquidar a opositores del gobierno y de separar a las mujeres de sus hijos recién nacidos, a quienes pocas veces devuelven cuando a ellas las tienen en cautiverio por discrepancias con el gobierno.

La comisión, compuesta por intelectuales de diversas disciplinas, señaló que en 1977, un año después del golpe militar que derrocó a la que fue presidenta, María Estela Rodríguez de Perón, las autoridades castrenses aceptaron que 8,000 personas habían muerto en supuestos enfrentamientos.

En los últimos cuatro años "la represión no ha reconocido límites, ya que se ha instaurado un régimen de terror destinado a eliminar cualquier manifestación de disidencia que pueda cuestionar la presencia de las fuerzas armadas al frente del aparato estatal", señaló.

La Comisión Argentina

de Derechos Humanos puso énfasis al señalar que cuando los secuestros han estado dirigidos a parejas con hijos, éstos han presenciado las vejaciones a que han sido sometidos sus padres, y en muchos casos los pequeños han sido sometidos a tormento delante de sus padres para obligarlos a declarar o informar.

Excelsior 17-9-80

Se Fugan de Argentina 60 Millones de Dls. Diarios

- ★ Alcanzará la Huida los 1,000 Millones
- ★ Provocará Problemas al Financiamiento
- ★ Economías Regionales en Severa Crisis

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (EFE)—La salida de divisas de Argentina alcanza actualmente a 60 millones de dólares diarios, reveló el lunes una fuente del Ministerio de Economía de este país.

Según la fuente, uno de los aspectos probablemente más importantes de esa "fuga de divisas" obedece a la "crisis de confianza política" que existe en Argentina.

Asimismo, la fuente indicó que el nuevo presidente del gobierno militar del país, una vez designado, debería hacer una declaración pública de "contenido tranquilizador" para auentar expectativas.

El sucesor del actual Presidente del gobierno de las fuerzas armadas, general Jorge Videla — un oficial retirado que a partir del 29 de marzo de 1981 y por un periodo de tres años lo reemplazará en la Primera Magistratura — será designado en los próximos días por la junta militar, máximo organismo de poder en Argentina.

La semana pasada, el Banco Central cerró su balance con pérdidas que, en promedio, llegan a 60 millones de dólares diarios.

Durante gran parte del mes de agosto pasado, la salida de divisas fue de 50 millones de dólares diarios y los funcionarios explicaron que obedeció a la baja de las tasas de interés en los depósitos, que habían llegado a nivel similar a las del exterior.

El vicepresidente del Banco Central, Alejandro Reynal, dijo días antes que la salida de divisas podría llegar a 1,000 millones de dólares sin generar problemas en las reservas.

Los especialistas financieros, empero, tienen dudas acerca de la afirmación de Reynal, dado que se avecinan fechas en que Argentina tendrá que pagar vencimientos de intereses de la deuda externa y otros pertenecientes a los llamados "préstamos cortos".

Estos últimos consisten en ofrecimientos de divisas particulares provenientes del exterior, brindadas a empresas locales por intermedio de bancos.

La deuda externa argentina alcanza actualmente a alrededor de 20 mil millones de dólares.

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (PL)—Las denominadas economías regionales, el eslabón más

- ★ Exportará 500.000 Tons. de Azúcar
- ★ Quintuplicará sus Ingresos, Informó
- ★ Aumentó en 145.5% sus Importaciones

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (AFP)—Argentina exportará este año 550 mil toneladas de azúcar, lo que equivale a quintuplicar sus ingresos de divisas del año anterior, según informó la Secretaría de Comercio.

El año pasado se exportaron 330 mil toneladas con un valor aproximado de 65 millones de dólares, subrayándose que en 1980 se exportarán el cupo obligatorio de 330 mil toneladas, más 60 mil de la reserva especial y 160 mil toneladas de exportaciones voluntarias, lo que permitirá el ingreso de 350 millones de dólares.

BUENOS AIRES, 15 de septiembre. (EFE) — Las importaciones argentinas en el primer cuatrimestre de este año totalizaron 2,889 millones de dólares, que indican un incremento del 145.5 por ciento con relación a los 1,176 millones de dólares de igual periodo del año anterior. Informa hoy un diario especializado en temas económicos.

El Cronista Comercial señala en su informe que si la comparación se efectúa sobre los 915.4 millones de dólares de los primeros cuatro meses de 1976, el aumento se eleva al 215.6 por ciento.

- ★ Ocasiónó Desempleo la Baja Venta de Carne
- ★ Hay 30,000 Cesados en el Sector, Aseguran
- ★ Estalla una Huelga en la General Electric

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (PL)—Los industriales de la carne acusaron a las autoridades económicas oficiales por la brusca caída en las exportaciones del producto, mientras los sindicalistas del sector denunciaron la existencia de unos 30 mil desocupados.

La asociación de Industrias Argentinas de Carnes expresó en una declaración que las pautas cambiarias establecidas por dichas autoridades son las responsables de la caída en las exportaciones de la carne.

Puntualizaron que las 25,000 toneladas de carnes vacunas exportadas en agosto último representan sólo 37 por ciento de las colocadas en los mercados extranjeros en igual mes del año pasado.

Las pautas cambiarias mantienen una cotización artificial del peso calculada en 50 por ciento por encima de su valor real, lo cual significa que los exportadores, cuyos precios se fijan en monedas extranjeras, registran una considerable merma en sus ingresos al percibir un pago aproximadamente de la mitad del dinero argentino que recibirán con una paridad real.

BUENOS AIRES, 16 de septiembre. (PL)—Los 400 trabajadores de dos plantas de la transnacional "General Electric" en esta capital, iniciaron una huelga en protesta por la caducidad del mandato de dos delegados sindicales, dispuesta por el Ministerio de Trabajo.